

ABSTRAK

Ghoswatun Nisa, 2011, *Pesona Perca Batik Sebagai Hiasan Busana Fantasi*, Tugas Akhir, Prodi D3, Jurusan Teknologi Jasa dan Produksi, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Semarang. Dra.sri Endah Wahyuningsih, M.Pd.

Busana adalah segala sesuatu yang dipakai mulai dari kepala sampai ujung kaki. Busana tidak hanya sekedar dijadikan sebagai penutup dan pelindung saja. Akhir-akhir ini busana diciptakan dengan bentuk-bentuk unik dan tidak terpaku pada bentuk atau desain yang monoton. Segala sesuatu yang ada disekeliling kita dapat dijadikan sumber ide untuk menciptakan desain busana yang baru, sehingga terciptalah busana fantasi. Busana Fantasi adalah busana yang dibuat sebagai hasil daya cipta, khayalan atau angan-angan, gagasan, ide atau inspirasi seseorang yang bentuk busananya menyerupai bentuk aslinya. Pada proses pembuatan busana terdapat limbah atau biasa disebut dengan perca yang kelihatan sebagai barang yang tidak ada harganya dan belum begitu dimanfaatkan. Sebenarnya kain perca bisa dimanfaatkan menjadi barang-barang yang bernilai jual dan ekonomis. Perca ini bisa dimanfaatkan sebagai bahan pelengkap untuk busana. Busana fantasi ini mengambil tema flora dengan tampilan menyerupai sebatang pohon dengan balutan daun hijau, bunga dan rumput ilalang yang panjang. Pada bagian bawah dibuat rok panjang dengan warna coklat menyerupai warna batang pohon. Hiasan yang digunakan untuk busana fantasi ini menggunakan perca batik. Tujuan dari pembuatan busana fantasi adalah: (1) Menciptakan suatu desain busana fantasi dengan hiasan perca batik (2) Mengetahui teknik pembuatan busana fantasi dengan hiasan perca batik.

Proses pembuatan Busana Fantasi dimulai dari Membuat desain busana, menyediakan alat dan bahan, proses pemilihan kain perca untuk hiasan dipilih perca yang melangsai untuk memudahkan dalam membentuk bulatan saat diisi dacron, proses pembuatan hiasan dari kain perca, pada saat menerapkan hiasan pada busana posisi busana dipas pada paspop, sehingga hiasan menempel pas dibusana dan menghindari kerutan yang terdapat pada busana fantasi karena tertarik oleh benang, mengambil ukuran, membuat pola kecil busana fantasi skala 1:6, merancang bahan dan harga busana fantasi, membuat pola busana fantasi skala 1:1, memotong bahan, merader, menjelujur, mengepas, menjahit, memasang korsase, memasang payet, dan penyelesaian.

Hasil pembuatan busana fantasi ini terdiri dari dua potong busana yaitu bagian atas kamsisol dan bagian bawah berbentuk rok siluet A yang dihiasi dengan perca batik pada bagian badan dan kerah pada busana. Pada bagian badan terdapat 3 ukuran hiasan untuk bunga yang berwarna warni dan terdapat hiasan berbentuk daun yang dililit oleh batang, bagian kerah menggunakan hiasan yang dibentuk menyerupai daun ilalang. Biaya keseluruhan yang diperlukan dalam pembuatan busana fantasi dari kain perca sebesar Rp.681.502,50 Harga jual sebesar Rp.749.652,75. dengan mengambil laba 10% dari biaya keseluruhan.

Simpulan yang dapat diambil dalam pembuatan busana fantasi adalah dengan menggunakan pola porrie mulliawan untuk membuat busana fantasi dihasilkan busana yang pas dibadan. Cara menjahit busana fantasi memerlukan kreatifitas, ketrampilan, dan kesabaran untuk menghasilkan busana yang sesuai desain dan pas dibadan. Disarankan dalam membuat busana fantasi, pemilihan warna untuk busana disesuaikan dengan benda aslinya supaya benda yang dihasilkan benar-benar menyerupai bentuk aslinya, pemilihan kain perca sebagai hiasan busana fantasi dipilih perca yang berwarna cerah dan kain yang melangsai sehingga memudahkan dalam pembuatan hiasan dan hiasan menyerupai bunga yang sebenarnya. Menerapkan hiasan dilakukan dengan hati-hati sehingga terpasang dengan rapi.